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Paris, 22 Avril 2025 
 

NEWS – ARRET DE LA RUBRIQUE OBLIGATIONS D’ASSURANCES LOCALES 
 

Chère Madame, Cher Monsieur, 
 
Cette communication vise à vous informer de l’arrêt des publications d’informations concernant 
les obligations d’assurances locales par le CESAM. 
 
Cette mission, initialement confiée par IUMI au marché français, n’est plus aujourd’hui d’actualité.  
 
De plus, les données précédemment relayées par le CESAM reposaient sur des informations 
fournies par des commissaires d’avaries recommandés, dont la qualité, l’exactitude et 
l’actualisation ne pouvaient toujours être garanties. 
 
Dès lors, et dans un souci de clarté et de fiabilité des informations mises à disposition, nous avons 
pris la décision de ne plus publier cette rubrique sur notre site internet après sa refonte. 
 
Des sociétés spécialisées disposant de bases de données dédiées, ainsi que certains réseaux 
internationaux, seront en mesure d’apporter les réponses nécessaires aux questions relatives aux 
obligations d’assurances locales. 
 
L’équipe Réseaux reste bien entendu à votre disposition pour toute demande d’éclaircissement 
complémentaire. 
 
Bien cordialement 

 
 

Pascal Dubois  
Directeur Général / Chief Executive Officer 

Tél. : +33(0)1 58 56 96 02 • Mob : +33(0)6 07 75 43 36  
E-mail :  pdubois@cesam.org 
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Paris, April 22nd, 2025 

 
 

NEWS – LOCAL INSURANCE INFORMATION DISCONTINUED  
 
 
Dear Madam, dear Sir, 
 
The purpose of this communication is to inform you that CESAM is no longer publishing 
information regarding local insurance obligation. 
 
This mission, initially entrusted by IUMI to the French market, is no longer relevant.  
 
Moreover, the data previously relayed by CESAM was based on information supplied by 
recommended average agents, which quality and accuracy could not always be guaranteed. 
 
In the interests of clarity and reliability, we have therefore decided not to publish this section on 
our website once it has been redesigned. 
 
Specialized companies with dedicated databases, as well as international networks, will be able 
to provide the necessary information relating to local insurance obligations. 
 
The Networks team remains at your disposal for any further clarification you may require. 
 
Kind regards,  

 
 

Pascal Dubois  
Directeur Général / Chief Executive Officer 

Tél. : +33(0)1 58 56 96 02 • Mob : +33(0)6 07 75 43 36  
E-mail :  pdubois@cesam.org 
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